

Denuncian violación de los derechos de las mujeres en Europa



Estrasburgo, 5 dic (RHC-PL) El Consejo de Europa denunció, este martes, la persistencia de estereotipos y el retroceso en las políticas de igualdad de género en algunos países de la región, y publicó una serie de recomendaciones para los Estados miembros.

El comisario de Derechos Humanos de este organismo, Nils Muiznieks, criticó en el informe la utilización de leyes y prácticas para limitar el libre acceso al aborto, problema que perjudica a todas las mujeres, sin distinción de etnia, grupo etario o procedencia social.

El texto 'Salud y derechos sexuales y reproductivos de las mujeres en Europa' presenta una serie de recomendaciones sobre cómo deben actuar los Estados, entre ellas, garantizar un aborto legal y seguro, una mayor accesibilidad a los anticonceptivos, mejor educación en estos temas, así como eliminar la discriminación.

Lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y niñas es uno de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, y cada día son más las personas, instituciones y organizaciones que se suman a la lucha por este derecho universal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149466-denuncian-violacion-de-los-derechos-de-las-mujeres-en-europa>



Radio Habana Cuba